



Palmarès - Awards

Le Jury de la 43^e édition du Festival du Cinéma Américain de Deauville, présidé par Michel Hazanavicius, entouré de Benjamin Biolay, Emmanuelle Devos, Clotilde Hesme, Éric Lartigau, Charlotte Le Bon, Michel Leclerc, Yasmina Reza, Axelle Ropert et Alice Winocour a décerné les prix suivants :

President of the Feature Films Jury of the 43rd edition of the Deauville American Film Festival, Michel Hazanavicius, and jury members Benjamin Biolay, Emmanuelle Devos, Clotilde Hesme, Éric Lartigau, Charlotte Le Bon, Michel Leclerc, Yasmina Reza, Axelle Ropert and Alice Winocour has given the following awards:

Grand Prix - Grand Prize

THE RIDER de/by Chloé Zhao

(Distribution France: Les Films du Losange)

Deux PRIX DU JURY ont été attribués

Two JURY PRIZES have been awarded

Prix du Jury - Jury Prize

A GHOST STORY de/by David Lowery

(Distribution France: Universal Pictures International France)

Prix du Jury - Jury Prize

BROOKLYN YIDDISH (Menashe) de/by Joshua Z Weinstein

(Distribution France: Sophie Dulac Distribution)

Le Jury de la Révélation de la 43^e édition du Festival du Cinéma Américain de Deauville, présidé par Emmanuelle Bercot entourée de Anaïs Demoustier, Abd Al Malik, Pio Marmaï, Pierre Rochefort et Leonor Varela a décerné son Prix Kiehl's de la Révélation :

President of the Revelation Jury of the 43rd edition of the Deauville American Film Festival, Emmanuelle

Bercot, and jury members Anaïs Demoustier, Abd Al Malik, Pio Marmai, Pierre Rochefort and Leonor Varela has given the Kiehl's Revelation prize :

Prix Kiehl's de la Révélation - The Kiehl's Revelation Prize

A GHOST STORY de/by David Lowery

(Distribution France: Universal Pictures International France)

Le Jury de la Critique, composé de 5 journalistes, a décerné le prix suivant :

The Jury of the Critics' prize, composed by 5 journalists, has given the following award:

Prix de la Critique - Critic's Prize

A GHOST STORY de/by David Lowery

(Distribution France: Universal Pictures International France)

Le Prix du Public de la ville de Deauville a été remis au film suivant :

The Deauville Audience Award was given to the following film :

Prix du Public de la Ville de Deauville - The City of Deauville Audience Award

MARY (Gifted) de/by Marc Webb

(Distribution France: Twentieth Century Fox)

Prix Littéraire Lucien Barrière - The Lucien Barrière Literary Award

Claire Vaye Watkins pour son roman *Les sables de l'Amargosa*

Claire Vaye Watkins for her novel *Gold Fame Citrus*

Prix d'Ornano-Valenti - The d'Ornano-Valenti Award

JEUNE FEMME de/by Léonor Serraille

(Distribution France: Shellac)

RELATIONS PRESSE - PRESS RELATIONS

LE PUBLIC SYSTÈME CINÉMA Tél: +33 1 41 34 22 42 - presse@lepublicsystemecinema.fr

Twitter : @DeauvilleUS #Deauville2017

Facebook : Festival du Cinéma Américain de Deauville

Instagram : @deauvilleus

www.festival-deauville.com